

## **HOY HE ALMORZADO EN UN RESTAURANTE BUENÍSIMO.**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 17-6-2012 20:00:40

AYER POR LA NOCHE COGÍ UN CUCHILLO DE COCINA Y ME LO ARRIMÉ AL CUELLO. LLAMÉ AL TELÉFONO DE LA ESPERANZA DE ALICANTE Y MIENTRAS HABLABA CON EL CHAVAL QUE ATENDÍA EL TELÉFONO ME ESTABA APRETANDO EL CUCHILLO CONTRA LA YUGULAR. ESTABA INTENTANDO CORTARME LA YUGULAR. PORQUE SOY CANTIDAD DE POBRE Y LO PEOR DE TODO ES QUE NO SÉ CÓMO MEJORAR MI SITUACIÓN ECONÓMICA: NO SÉ CÓMO HACERME RICO. ME ESTUVE BAÑANDO EN LA BAÑERA DE MI CASA, SE ME CRUZARON LOS CABLES, porque no quepo en la bañera y no podía bañarme bien ya que el cuarto de baño está excavado en el hueco de la escalera. LLEGUÉ A LA CONCLUSIÓN DE QUE LO QUE MEJOR PODIA HACER ERA SUICIDARME. ASI QUE COGÍ EL CUCHILLO Y LO APRETÉ CONTRA MI PESCUEZO: PERO ERA UN CUCHILLO QUE NO CORTABA Y NO PERFORÓ LA PIEL: ASI QUE LE DIJE AL DEL TELEFONO DE LA ESPERANZA QUE OTRO DIA LO INTENTARIA. NO SÉ SI DEBERÍA DE HABERME CORTADO LA YUGULAR ANOCHE EN MI DORMITORIO. MI MADRE ESTABA EN EL SALÓN ESCUCHANDO EL PROGRAMA DE CANAL SUR "SE LLAMA COPLA" Y YO ESTABA EN EL DORMITORIO INTENTANDO QUITARME LA VIDA. PERO EL CUCHILLO NO CORTABA O REALMENTE YO NO APRETÉ LO SUFICIENTE, duele un huevo. NO ME HICE NI UN SOLO RASGUÑO. SI ME HUBIESE HECHO UN RASGUÑO HUBIESE TENIDO QUE SEGUIR HASTA CORTARME ENTERA LA YUGULAR PARA QUE MI MADRE NO SE ENTERASE DE QUE ME HABIA INTENTANDO SUICIDAR. O SEA QUE SI HUBIESE CORTADO EL CUCHILLO TAN SOLO UN POQUITÍN HUBIESE TENIDO QUE TERMINAR LA FAENA, PERO ERA UN CUCHILLO CON MUY POCO FILO Y YO NO APRETÉ LO SUFICIENTE. CREO QUE ESPERARÉ A QUE MI MADRE SE MUERA PARA SUICIDARME. NO QUIERO DARLE EL DISGUSTO DE VER A SU HIJO EN UN CHARCO DE SANGRE EN EL DORMITORIO.

QUE NO ME SUICIDO POR CUESTIONES DE AMORES SINO POR LO POBRÍSIMO QUE SOY. QUE SOY MÁS POBRE QUE LAS RATAS. Y LO PEOR DE TODO ES QUE NO SÉ CÓMO HACERME RICO. NO SÉ, QUIZÁS DEBERÍA DE HABERME SUICIDADO ANOCHE.

EL CASO ES QUE NO ME SUICIDÉ. ASÍ QUE ESTA MAÑANA AL IR AL COMPRAR EL PERIÓDICO HE TENIDO MIEDO A QUE LOS DROGADICTOS DEL BARRIO ME CLAVARAN UN PINCHO EN LA BARRIGA.

EL CASO ES QUE PARA MATAR EL TIEMPO HE IDO ESTA MAÑANA A UN RESTAURANTE PARA ALMORZAR.

HE IDO CON MI HERMANO EL JOSE. YO ME HE PEDIDO MAGRET DE PATO A LA NARANJA Y

MI HERMANO SE HA PEDIDO CHIPIRONES RELLENOS DE CHORIZO. MAS DE POSTRE UN BIZCOCHO DE ZANAHORIA Y PASAS, para los dos. CON CINCO REFRESCOS TOTAL 55 euros. ESTABA TODO DELICIOSO. Y EL MAGRET DE PATO ESTABA TAN BUENO QUE ME HE QUEDADO CON HAMBRE. UN RESTAURANTE MAGNÍFICO. "AL ALJIBE", en la Alameda de Hercules. Si me hubiese suicidado anoche no hubiese almorzado esta tarde en el restaurante esa exquisitez. O sea que lo mismo es una gran estupidez suicidarse. Pero el caso es que esta semana volveré a bañarme en el cuarto de baño de mi casa y volveré a sentir la necesidad de suicidarme de lo chico que es el cuarto de baño de mi casa. LO PEOR DE TODO ES QUE NO SÉ CŌMO HACERME RICO. NO SE ME OCURRE NINGUNA IDEA QUE NO PONGA EN PELIGRO MI VIDA DE LA PEOR DE LAS MANERAS POSIBLES. EL CASO ES QUE SOY UN GRAN COBARDE. SI TUVIERA VALOR HUBIESE APRETADO EL CUCHILLO. ESTÁ CLARO QUE SOY UN GRAN COBARDE PORQUE ME DAN TACO DE MIEDO LOS YONQUIS DE MI BARRIO. EN FIN, ANECDOTILLA DE MI VIDA SIN IMPORTANCIA. PERO SI QUEREIS IR A UN RESTAURANTE BUENO YA SABEIS "AL ALJIBE", en la ALAMEDA DE HERCULES.